MOSAÏQUE

EXPO 88

Le Canadien Rick Hansen, appelé l'homme roulant à cause de son odyssée de 26 mois autour du monde en fauteuil roulant, a fait halte quelque temps pour diriger la délégation du Canada à l'exposition mondiale de 1988, à Brisbane. M. Hansen, âgé de 30 ans, est le plus jeune commissaire générale du Canada.

Elle porte sur le thème « Les loisirs dans un monde de technologie » et coûtera 565 millions de dollars. Elle a attiré des exposants de 36 pays et devrait attirer près de 8 millions de visiteurs. Il n'y a pas eu d'exposition mondiale en Australie depuis 100 ans. Quand le ministre du Commerce du Canada a annoncé la nomination de Rick, la plupart de ses compatriotes ont applaudi.

et qu'elle influera sur la façon dont les autres pays traitent leurs citoyens handicapés. »

Le pavillon canadien a une superficie d'environ 2 185 mètres carrés. On le reconnaît facilement à l'extérieur par ses deux totems, son Inuksuk et une estrade dominée par un Oiseau du tonnerre de 10 mètres de hauteur. Une présentation à images multiples lancée par

régions du pays. Plusieurs personnalités littéraires canadiennes se rendront également en Australie, dont les auteurs Rudy Weibe et Michael Ondaadtje.

EXPÉDITION POLAIRE



A leur arrivée au pôle nord, le mardi 26 avril, 100 hauts fonctionnaires, politiciens et journalistes des deux pays les attendaient. Chris Holloway de Old Chelsea, Richard Weber, de Kingsmere, Max Buston, de Calabogie et Laurie Dexter sont les membres canadiens de l'expédition.

Les Canadiens ont appris quelques mots de russe. Les Soviétiques étaient les leaders, du premier au dernier. Grâce aux Canadiens, ils se sont habitués au goût du pemmican et du beurre d'arachides et au contact du Gore-Tex, un tissu laminé.

Richard Weber a déclaré à l'équipe de télévision de Radio-Canada, au pôle : «Nous sommes deux peuples nordiques et, si nous commençons à nous prendre à la gorge, nous n'atteindrons pas le Canada. Il nous faut donc travailler ensemble, en équipe, et nouer des liens assez étroits.»



Rick Hansen à l'exposition mondiale de 1988 à Brisbane.

Au cours de son périple autour du monde, de 1985 à 1987, Rick Hansen a parcouru 40 000 km, dont 3 000 en Australie. Attirant l'attention sur les handicapés par son exploit extraordinaire, il a recueilli 23 millions de dollars pour la recherche sur la colonne vertébrale, la réadaptation fonctionnelle et les sports en fauteuil roulant.

Expo 88 durera six mois, du 30 avril au 30 octobre.

Cependant, il en est qui ont sourcillé. « Beaucoup étaient surpris d'apprendre que le Canada se faisait représenter par un handicapé pour un événement international, » de dire Rick.

« Mais, pour moi, cela traduit un changement de priorités, d'attitude et de perception des handicapés au Canada et dans le monde. »

« J'espère que ma nomination créera un précédent 24 projecteurs, « Voici notre pays », décrit le Canada et les Canadiens. Le grand film de 35 mm projeté sur cinq écrans brosse un tableau panoramique et même humoristique des grands paysages et des saisons au Canada.

Le commissaire général Rick Hansen est secondé par une équipe de gestion et par 36 jeunes hôtes et hôtesses choisis dans toutes les